

**Buchinger, Birgit, "Im freien Feld" - Außeruniversitäre Frauenforschung in Salzburg. Geschichte, Rahmenbedingungen, Arbeitsschwerpunkte und Akteurinnen, in: "Salzburg weiblich" - Ein Frauenbericht, (Hg.) Büro für Frauenfragen des Bundeslandes Salzburg, Salzburg 1992, 205-212**

Trotz des Entstehens einer starken autonomen Frauenbewegung in Salzburg und der Erfolge des damit verknüpften feministischen Agierens in der Universität, ist diese auch zu Beginn der 1990er Jahre nur sehr begrenzt offen für Frauen, ihre Inhalte und ihre Erkenntnisinteressen. Diese Grenzen waren ein Grund dafür, dass sich Frauen zusammenfanden, um außerhalb der Universitäten wissenschaftlich zu arbeiten. Birgit Buchinger beschreibt in diesem Beitrag die außeruniversitäre sozial- bzw. gesellschaftswissenschaftliche Frauenforschung in Salzburg und ihre Rahmenbedingungen im Jahr 1992.